



# VIE AFFECTIVE, RELATIONNELLE ET SEXUELLE À L'ÉPREUVE DU HANDICAP

## DESCRIPTIF

La question de l'identité sexuée de la personne handicapée émerge actuellement dans le champ du handicap, un peu comme si on avait ouvert le couvercle de la cocotte-minute, car, malgré l'apparente banalisation de cette problématique, la sexualité dans le monde du handicap est assez récente. Auparavant le problème était tabou et rarement abordé, autant par les familles que par les professionnels. L'émergence de cette problématique correspond à l'évolution des mentalités aussi bien envers le handicap qu'à l'égard de la sexualité, avec la tendance moderne à respecter, voire revendiquer, le « droit à »... (le droit à la sexualité, le droit à la parentalité, etc.). Mais force est de constater que cette ouverture entraîne avec elle toute une série de questions nouvelles.

Comment vont s'intriquer sexe et handicap dans la construction identitaire de la personne handicapée ? Qu'en est-il de l'identification de l'enfant handicapé en tant que fille ou garçon ? Qu'en est-il du statut de la personne handicapée en tant qu'homme ou femme ? Qu'en est-il de la procréation et de la parentalité... (réf : "Handicap, identité sexuée et vie sexuelle", 2010)

## FORMATRICE

Brigitte DECELLIER  
Assistante sociale dans un service d'aide à l'intégration  
(secteur AVIQ)

07/05/20 de 9h30 à 16h30

25 PLACES

70€

(café, sandwich et boissons  
compris)

Département des  
SCIENCES SOCIALES

13, avenue V. Maistriau  
7000 Mons

INSCRIPTION

[myriam.scalabrin@heh.be](mailto:myriam.scalabrin@heh.be)